
HEY...ja da magst du Recht haben. Das geht wohl jedem Schreiber so, die Angst, den Leser auf halber
Strecke zu verlieren.
Ich bin immer bemüht, die Spannung bis zum Schluss aufrecht zu erhalten.
Danke noch mal für den Hinweis. BEST...duluoz...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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